

« *Eco-construction en régions, nouveaux projets, nouvelle croissance* »

Cette année, les Rencontres de l'Eco-construction d'Alkern mettent à l'honneur les initiatives en régions.



Doc. Alkern

Impulsées et organisées par le groupe Alkern, les Rencontres de l'Eco-construction – sixième édition, ont réuni le 28 juin des personnalités politiques et des dirigeants d'entreprises engagés, autour de deux tables rondes sur le thème « Eco-construction en régions, nouveaux projets, nouvelle croissance ? ».

Cet événement s'est déroulé à l'Automobile Club de France de Paris en présence de Jean-Pierre Raffarin (*voir ci-contre*), Président de la Fondation « Prospective et Innovation » et ancien Premier Ministre, Chantal Jouanno, Vice-Présidente du Conseil Régional chargée de l'écologie et du développement durable et ancienne Ministre des Sports et de Xavier Marin, Président de Fondations Capital.

Au programme, des tables rondes animées par Stéphane Soumier, journaliste et chroniqueur sur BFM Business.

Les politiques mises en place en régions tendent à insuffler un dynamisme certain en termes d'engagement environnemental et font figure de moteurs en la matière, avec un rayonnement à l'échelle nationale.

Après une interview de Chantal Jouanno, les débats se sont orientés au travers de deux tables rondes ayant pour dénominateur commun le développement des territoires tout en limitant l'empreinte environnementale.



Doc. Alkern

Le premier temps fort aura permis aux différentes parties prenantes, très impliquées sur le sujet (**Chantal JOUANNO**, conseillère régionale d'Ile-de-France, **François GROSDIDIER**, sénateur de la Moselle, **Philippe HERMET**, Directeur de la stratégie d'EPA Marne et **Philippe GRUAT**, Président de la FIB) de s'exprimer autour des enjeux de croissance qu'impliquent ces nouveaux modes de constructions.

La seconde table ronde s'est intéressée aux réponses que l'industrie est en mesure d'apporter à ces nouveaux enjeux d'éco-construction et quels seraient les enjeux de prochaines réglementations thermiques et environnementales avec :

Nathalie TCHANG, Présidente de TRIBU ENERGIE, **Sylvain MASSONNEAU**, Directeur de Tradimaisons, membre du Bureau National et Président de la Commission Digitale de LCA FFB, **Jean PASSINI**, Président de la Commission Environnementale de la FFB, **Maurice MANCEAU**, Directeur Habitat Saint-Gobain, et **Bertrand BEDEL**, Président d'Alkern.



Doc. Alkern

L'engagement Alkern : fondamental et tourné vers l'avenir

Fort d'une légitimité acquise au fil des années, le groupe Alkern, premier fabricant indépendant de produits préfabriqués en béton a su s'imposer sur le marché en développant des produits innovants répondant à des exigences environnementales fortes. Ainsi en 2015 a été lancé Confort City, solution optimale pour les logements collectifs et maisons individuelles à faible consommation d'énergie. Un autre bloc innovant d'Alkern Natur'Bloc, fabriqué à partir de plantes de miscanthus ou de fibres de bois, était au centre des débats de cette "rencontre de l'éco-construction".

Engagé dans une politique de développement durable, le groupe Alkern a également mis en place un Plan Environnemental d'Entreprise sur tous ses sites de production.

 *Premier fabricant indépendant de produits préfabriqués en béton en France et en Belgique, Alkern emploie plus de 1000 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires d'environ 200 millions d'euros. Le Groupe s'appuie sur près de 50 sites de production de produits béton avec une présence sur les secteurs du bâtiment, des travaux publics et de l'aménagement extérieur.*

Pour toute information complémentaire, s'adresser à :

Alkern Zone Industrielle Parc de la Motte au Bois Rue André Bigotte - BP 59 - 62440 Harnes

Tél : 0810 25 53 76 / Fax : 03 21 43 40 73 / www.alkern.fr